



## ENGAGEMENT DE LA SEMAG DANS LA MISE EN PLACE D'UNE DEMARCHE HQE AMENAGEMENT POUR LA REALISATION DE LA TECHNOPOLE AUDACIA CARAIBES

La **Société d'Economie Mixte d'Aménagement de la Guadeloupe (SEMAG)**, a pour vocation de répondre aux enjeux de **développement des Iles de Guadeloupe et de la Martinique** par la réalisation d'études, la définition et la mise en œuvre d'opérations **d'aménagement**, de **construction**, par la **production de logements locatifs** et par la gestion de sites touristiques majeurs.

La **SEMAG** fédère autour d'elle les acteurs de l'aménagement, de l'habitat et de la construction : urbanistes, architectes, ingénieurs, techniciens, mais aussi juristes et financiers, qui assemblent leurs compétences, du montage à la réalisation des projets de ses clients publics ou privés.

En tant que Maître d'Ouvrage Délégué de la Ville de Baie-Mahault pour la réalisation de la Technopole Audacia Caraïbes, la SEMAG s'est engagée dans une démarche de certification *HQE Aménagement*, qui lui permettra de structurer et formaliser la prise en compte des différents aspects du développement durable dans la réalisation de ce projet d'envergure.

Cette démarche s'appuie sur un système de management opérationnel définissant les modalités de pilotage, de participation et d'évaluation du projet, dans le but de répondre aux six finalités du développement durable internationalement reconnues : attractivité, bien-être, cohésion sociale, préservation de l'environnement, résilience, utilisation responsable des ressources.

La SEMAG s'engage ainsi à mettre à disposition les moyens techniques et humains nécessaires à la réalisation de cette opération.

La démarche HQE AMENAGEMENT est diffusée à l'ensemble du personnel de la SEMAG ainsi qu'aux différents acteurs du projet. Elle est également mise en ligne sur le site internet et le Facebook de la SEMAG.

Le 16 janvier 2020,

Le Directeur Général de la SEMAG,